
 

 

 
Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 04.05.2016 

AN/0855/2016 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Rat 10.05.2016 

 

Kulturförderabgabe 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Ratssitzung vom 10. Mai 2016: 

 

Die Einnahmeseite der Kulturförderabgabe ist durch zahlreiche Urteile inzwischen ausreichend recht-

lich geklärt. Anders sieht es für DEINE FREUNDE mit den Möglichkeiten der Mittelverwendung 

aus. 

 

 

Vor diesem Hintergund stellen wir folgende Fragen: 

 

1.  Gibt es durch Urteile, Erlasse, Gesetze oder politische Beschlüsse Vorgaben WIE diese Einnah-

men wieder zu verausgaben sind, etwa an Kulturzwecke gebunden? Falls ja, wie sehen diese Vorga-

ben aus? 

 

2. Wie hoch waren die Einahmen seit Einführung? Bitte tabellarisch darstellen mit Hinweisen auf 

Besonderheiten. 

 

3. Wie wurden die Mittel bislang verausgabt? Welche Projekte werden langfristig gefördert, wie hoch 

ist der Anteil der "frei verfügbar" ist? 

Bitte ebenfalls nach einzelne Jahren und tabellarisch 

 

4. Wäre es rechtlich möglich Teilbeträge dieser Einnahmen fest – etwa der Freien Kunst und Kultur-

szene, oder dem Bürgerhaushalt – zur Verfügung zu stellen? 
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Mit Dank für Ihre zeitnahe Antwort! 

 

gez. Thor Zimmermann 
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